



Boluarte recibe apoyo del grupo neofascista peruano “La Resistencia”

Description

(Lima) La destituida expresidenta Dina Boluarte, recibió el apoyo del grupo neofascista “La Resistencia”, que la alentó a postular por un cupo parlamentario para las elecciones generales de 2026, lo cual ella se limitó a agradecer.

La exmandataria se limitó a responder: “Queridas amigas, amigos, hermanos, gracias por esta solidaridad frente a mi hogar” y se refirió también a su salida del Gobierno.

“En democracia las decisiones se aceptan y no somos dueños de los cargos”, expresó y le deseó éxitos al recién electo en su reemplazo, José Jerí. Le deseo todos los éxitos al presidente Jerí y ojalá siga apostando por el desarrollo y crecimiento del país», insinuando que continúe su política.

“La Resistencia” es un grupo violento dedicado a hostilizar a periodistas, defensores de derechos humanos y otras personalidades ajenas a la derecha extrema, así como a medios de prensa de línea similar.

En enero pasado, el Ministerio Público inició pesquisas al reducido grupo por el delito de acoso y coacción contra destacados fiscales amenazados por el grupo.

Boluarte fue defenestrada en la madrugada de ayer con los votos de 121 legisladores, de un total de 130, sin votos en contra y restando solo los votos de los miembros de la directiva, obligados a abstenerse, y algunos ausentes.

Antes de su cese llegó a tener solo dos por ciento de aprobación.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025